



Communiqué de presse

28 mars 2017

André Koch SA et Technomag SA démarrent leur collaboration

André Koch SA et Technomag SA travaillent dorénavant en étroite coopération: les conseillers du fournisseur en peintures de rénovation automobile avec siège à Urdorf supportent maintenant aussi les entreprises membres du réseau d'entreprises de Technomag «carXpert Carrosserie». Le partenariat a été annoncé au cours de la 87ième édition du Salon de l'Automobile de Genève, qui a eu lieu à la mi-mars 2017.

À côté de son vaste assortiment de pièces de rechange et de réparation, Technomag SA offre aussi différents modèles de partenariat pour garages indépendants en Suisse. Un de ces modèles, lancé au mois de février 2015, est «carXpert Carrosserie», un réseau de branche pour ateliers de carrosseries et ateliers spécialisés, gérés par son propriétaire, qui dans leur région sont ancrés au mieux. Toutes les entreprises partenaires du réseau de qualité sont au plus récent niveau technique et sont spécialistes pour toutes les marques et les secteurs des sinistres. En outre les entreprises sont conformes à touts les standards et normes sectorielles en formation et certification, infrastructure, emploi des matériaux et service à la clientèle.

Pour pouvoir offrir un conseil complet et professionnel aux entreprises, Technomag SA a maintenant décidé de se servir d'un support à Urdorf. Par conséquent à l'avenir un conseiller technique de André Koch SA sera aux côtés des entreprises du réseau et les conseillera autour des thèmes chances et potentiels de marché. «Nous nous réjouissons de la collaboration et nous voyons une excellente opportunité de nous positionner, ensemble avec Technomag SA, comme partenaire fort et fiable», dit Enzo Santarsiero. Le CEO de André Koch SA ajoute: «nous voyons la coopération aussi comme confirmation de l'haute qualité de notre service de conseil.»

Le nouveau partenariat a été annoncé dans le cadre d'une conférence de presse exclusive au cours de la 87ième édition du Salon de l'Automobile de Genève, qui a eu lieu à la mi-mars 2017. À côté de Enzo Santarsiero il y avait aussi Tony Tulliani, le nouveau responsable des ventes de André Koch SA, Pius Limacher, chef de projet responsable pour la Suisse alémanique, de même que Philippe Maeder, chef de projet chez André Koch SA, sur place, pour la Suisse romande.





La maison André Koch SA

André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peinture de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise siégeant a Urdorf, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pairs. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. En 2014 André Koch SA a lancé Repanet Suisse, le réseau suisse pour carrosseries et ateliers de peinture excellents. L'objectif du programme est d'améliorer l'efficacité de production et la rentabilité de ses membres et de faire connaître leurs capacités aux responsables des flottes, aux sociétés de leasing et aux compagnies d'assurances.

La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

Photo:



Légende:

Étroite collaboration future: Enzo Santarsiero, CEO de André Koch SA (à droite), et Felix A. Schwaninger, directeur concept d'ateliers chez Technomag SA (à gauche).





La photo peut être chargée ici

CONTACT DE PRESSE

Viviana Martinotti
Assistentin Kommunikation
André Koch AG
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zürich

Tel.: +41 (0)44 73557 19

E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

www.repanetsuisse.ch www.andrekoch.ch